

## **CHARTRE EDITORIALE**

### ***JOURNAL DE QUARTIER CLEUNAY-ARSENAL-REDON***

Notre projet de journal s'inscrit dans une nouvelle dynamique de quartier liée au regroupement de Cleunay et Arsenal-Redon. Depuis quelques années, les associations et les résidents de ces deux entités se retrouvent régulièrement autour de dossiers ou projets communs. Le nouveau journal se veut donc un outil pour favoriser le lien et le dialogue entre les habitants de ce qui correspond désormais au quartier « 9 » de Rennes.

Les 2 comités de quartier et les associations représentées au comité éditorial souhaitent faire de ce journal un support d'information sur la vie et le devenir du nouvel ensemble dans la ville. Ce comité éditorial veillera à ce que le journal reflète le pluralisme des points de vue, la diversité des cultures, des générations et des associations avec le sens critique lui permettant d'être un lieu d'échanges et de débats non partisans.

Dans le respect de ces orientations, les articles rédigés par le comité de rédaction se fonderont sur les principes d'indépendance d'esprit et de tolérance. Ils aborderont tous les thèmes liés au cadre de vie, la qualité des services (habitat, transport, sécurité, aide sociale, environnement, culture, loisir...) et feront la promotion des initiatives citoyennes.

La responsabilité de la gestion financière est déléguée au comité de quartier de Cleunay avec la participation du comité Arsenal Redon

Annexe :

Le comité éditorial (composé des associations adhérentes du projet)

Le comité de rédaction (composé des individus adhérents ou non des associations)

***Cette charte a été adoptée après débat lors de la réunion du 13 janvier 2004.***